

12月主な行事予定

12月 1日	月	学校評価実施開始（～14日（日））	★県SC出勤日
12月 2日	火		
12月 3日	水	委員会活動	
12月 4日	木	音楽祭リハーサル	
12月 5日	金	音楽祭 学校運営協議会	★SC出勤日
12月 7日	日	ふれあいコンサート 会場：海神公民館 器楽部参加 11:10～11:30 演奏予定	
12月 8日	月	保護者面談	
12月 10日	水	クラブ活動 低・高学年ロング昼休み	
12月 12日	金	全校5校時日課・なのはな学級4校時日課 保護者面談	★SC出勤日
12月 13日	土	特別支援学級合同発表会 会場：行田西小学校 なのはな学級参加 9:00～12:30 なのはな学級発表 9:25～9:35	
12月 14日	日	学校評価実施最終日	
12月 15日	月	なのはな学級振替休業 保護者面談	
12月 16日	火	全校5校時日課 保護者面談 書き初め練習会 5・6年生	★県SC出勤日
12月 17日	水	1年4校時日課・2～6年5校時日課 保護者面談 書き初め練習会 3・4年生 低・中学年ロング昼休み	
12月 18日	木	避難訓練	
12月 19日	金	なのはな学級4校時日課 給食最終日	★SC出勤日
12月 22日	月	全校短縮4校時日課 大掃除	
12月 23日	火	全校短縮4校時日課 全校集会	
12月 24日	水	冬季休業開始（～1月5日（月）） 保護者面談（予備日）	
12月 25日	木	器楽部 第51回千葉県アンサンブルコンテスト	
12月 26日	金	学校閉庁日（～1月3日（土））	
12月 31日	水	大晦日	
1月 6日	火	短縮4校時日課 下校 11:55	

※今後の動向により、変更が生じる場合があります。ご了承ください

学校だより



「西海」

<http://www.nisikai-e.funabashi.ed.jp>

E-mail://nisikai-e@ks.funabashi.ed.jp

令和7年11月28日
船橋市立西海神小学校
令和7年度 12月号

12月の生活目標
学校をきれいにしよう

実りの秋 たくさんの収穫がありました！

校長

日毎に寒さが増し、朝晩の冷たい風や舞い散る落ち葉に冬の到来を感じるようになりました。いよいよ“師走”、一年の締め括りの月に入ります。駆け足で過ごすかのような気忙しい月となりそうですが、心にゆとりをもって毎日を穏やかに過ごしていければと思います。

さて、先日の全校集会では、「実りの秋」のテーマで講話を行いました。西海神小にとっての大きな収穫の一つに、11月5日に開催した体育科公開研究会が挙げられます。当日は、市内外より200名を超える先生方に参観していただきました。事後には、「子供たちの『元気いっぱいの姿』『友達と協力して活動する姿』や、先生方の『あたたかな声かけと支援』が随所で見られました」、「みんなでみんなが楽しい体育授業つくっていますね」などのたくさんの誉め言葉をいただきました。本校の目指す児童像「元気いっぱい」「汗いっぱい」が着実に具現されたいへん嬉しい思いです。

この他、スポーツの秋では、「市民陸上大会」「相撲大会」、学問の秋では、「読書感想文コンクール」「科学論文・工夫作品展」「社会科作品展」「算数・数学チャレンジ」「家庭科作品展」、芸術の秋では「三番瀬絵画コンクール」にたくさんの人が熱心に取り組み、輝かしい成果や結果が得られたことを全校みんなで大きな拍手を送って讃え合いました。ここでもまた、目指す児童像である「考えいっぱい」「発表いっぱい」が具現されていて喜ばしい限りです。

さらに、器楽部においては、複数の吹奏楽コンクールにおいて金賞や最優秀賞に輝きました。先日のTBSこども音楽コンクールでは、楽曲『ミス・サイゴン』を、どの楽器の奏者も全身を使い舞うように演奏し音色を響かせている姿に深く感銘を受けました。心のこもった素敵な演奏ありがとうございました。

校内でもまもなく校内音楽祭が実施されます。どの学年の子供たちも精一杯の歌声、演奏を届けようと熱心に練習に取り組んでいるところです。スローガンである『仲間と心を一つに奏でよう西海ハーモニー』を全校の合言葉に最高のパフォーマンスが演じられるようにと応援しております。

12月後半には待望の冬休みがやってきます。クリスマスや大晦日、お正月等、楽しみな行事やイベントが続きます。一方で、この時期ならではのリスクも潜んでいます。特に子供同士でのお出かけやお金の使い方、SNSの利用等についてはご家庭でも約束・ルールを確認し、思わぬ事件や事故に巻き込まれないように留意し、冬休みを楽しく過ごしてください。ご家族皆で揃って笑顔で新年を迎え、休み明けには元気に登校できますよう宜しくお願いいたします。

学校徴収金引き落としについて

第2回学校徴収金引き落としを、12月26日（金）に行います。

引き落とし額は、令和7年7月14日付け「令和7年度 学校徴収金引き落としの訂正について」でお知らせした金額となります。

なお、今年度転入されたお子様には、PTA防災備蓄品費500円を計上しての請求となりますので、ご承知置きください。

インフルエンザの予防について

船橋市では、現在インフルエンザ警報が発令されています。インフルエンザを予防する有効な方法として、次の内容があります。学校でもできることを確認しますが、ご家庭でも確認をお願いいたします。

- 外出後の石けんでの手洗いする
- 室内は適度（50～60%）の湿度を保ち、換気する
- 十分な睡眠と栄養をとる
- 人込みや繁華街への外出時には、マスクを着用する

器楽部

第25回東日本学校吹奏楽大会「金賞」

10月12日（日）に山形県で行なわれた第25回東日本学校吹奏楽大会に器楽部が出演しました。楽曲はミュージカル「ミス・サイゴン」を取り組み、成果を発揮し「金賞」を受賞しました。受賞に際しPTAより作製していただいた懸垂幕を校庭から望める位置に掲示しました。多くの方のご声援、ご協力に感謝いたします。

ふれあいコンサート

12月7日（日）に海神公民館で開催される「ふれあいコンサート」に器楽部が参加いたします。本校は、11時10分から11時30分で演奏する予定です。ぜひご覧ください。

船橋をきれいにする日 めだかの会「西海秋まつり」

11月16日（日）に「船橋をきれいにする日」の取り組みが行われました。通学路を中心にゴミ拾いを行い、多くの方にゴミを学校へ持参していただきました。PTA学級委員の皆様や自治会の皆様には、朝早くからご協力をいただきました。

同日、めだかの会主催の「西海秋まつり」が行われました。焼き芋や西海ライブ、スポーツ、工作と様々なイベントが行われ、大盛況でした。めだかの会の皆様、子供たちの笑顔ために毎回楽しいイベントを行ついただき感謝いたします。